
*CNESER du 15 mars 2022, déclaration du SNPTES-UNSA
Nos pensées vont vers l'Ukraine, les Ukrainiens ainsi que vers les
communautés universitaires ukrainienne, russe et biélorusse*

Ce CNESER¹ permet, une nouvelle fois, au SNPTES d'adresser son soutien à l'Ukraine. Nos pensées vont tout d'abord à la population ukrainienne victime de cette invasion. Au sein de celle-ci, nous songeons, bien entendu, à l'ensemble de la communauté universitaire ukrainienne.

Il est aussi nécessaire de songer aux populations, à nos collègues et étudiants et étudiantes russes et biélorusses car nous savons, malheureusement, que la contestation de cette invasion, sur les campus, dans la rue, dans les médias ou dans la sphère privée sont impitoyablement réprimées par les pouvoirs de Vladimir Poutine et d'Alexandre Loukachenko.

Le SNPTES tient à remercier les directions et les personnels de nos établissements d'enseignement supérieur français ainsi que du ministère qui accompagnent, aident et participent au rapatriement de nos collègues et de nos étudiants et étudiantes qui se trouvent, notamment, en Ukraine, en Russie ou en Biélorussie. Leurs efforts, nous le savons, se portent aussi sur l'accompagnement individuel des personnels et étudiants ukrainiens, russes et biélorusses qui se trouvent sur notre territoire.

Choisy-le-Roi, le 15 mars 2022

¹ Conseil national de l'enseignement supérieur et de la recherche